



TROMPETA

China presiona con más fuerza contra Taiwán

- Ezekiel Malone
- [23/2/2024](#)

El pasado martes, Taiwán ahuyentó a un buque guardacostas chino que entró en aguas cercanas a las islas Kinmen, primera línea de Taipei.

Este es el último de una serie de acontecimientos relacionados con las islas Kinmen, que muestran cómo las tensiones sino-taiwanesas están aumentando rápidamente.

Antecedentes: el 14 de febrero, dos pescadores chinos de la región murieron cuando su embarcación colisionó con un barco de la guardia costera taiwanesa. China consideró la tragedia un “trato brutal a los pescadores continentales”. Afirmó que este tipo de sucesos han aumentado desde que el Partido Demócrata Progresista tomó el poder en Taiwán en 2016.

En respuesta, China anunció que aumentaría los patrullajes en la zona. El lunes, la Guardia Costera abordó un barco turístico taiwanés que aparentemente entró en territorio chino mientras trataba de evitar los bancos de arena.

Lo más importante: hace décadas, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, predijo la caída de Taiwán y el aumento de la agresividad de China. Estas tendencias coinciden con las profecías bíblicas.

Más información: lea “[¿Adónde está llevando el choque entre China y EE UU?](#)”